
 

 

ATA DA  1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES SANTO AMARO. 

 

DATA:  29/08/2018 

LOCAL: Subprefeitura  de Santo Amaro – 3º andar. 

PRESENTES: CECILIA, CIDA TEIXEIRA, CRISTINA,  EDUARDO, ELIANE, GLEICE, MÁRCIA PAVÃO, MARIA DO CARMO, MARIA 

LUIZA, MARTA, SILVIO, SILVIA E ROSANGELA. 

Sonia Filipone justificou sua ausência através da Marta. 

Estava presente a Pamela da Secretaria do Verde, colocando-se a disposição para colaborar com o grupo.  Oferecendo seu 

e-mail para contato: pmacedosilva@prefeitura.sp.gov.br 

A Reunião iniciou com a Cristina presidindo. 

Todos se apresentaram. 

Sugerimos 4 eixos de trabalho para iniciarmos. 

1. RECICLAGEM. 

Demonstraram interesse na participação: Rosangela, Marta, Gleice, Cecilia e Maria Luiza 

 

 

2. EDUCAÇÃO AMBIENTAL 

Demonstraram interesse na participação: Cristina, Cida Teixeira, Silvia, Gleice, Cecilia, Maria do Carmo e Maria 

Luiza 

 

 

3. PLANTIO/PRESERVAÇÃO AMBIENTAL 

Demonstraram interesse na participação: Eduardo, Silvia,  

 

4. AGENDA 20/30 – SAUDE AMBIENTAL 

Demonstraram interesse: Silvia, Márcia, Cristina, Cida Teixeira. 

 

 

Os participantes escolheram atuarem nos eixos acima, mas o grupo democraticamente demonstrou muito interesse na 

transversalidade de atuações, podendo atuar em todos os eixos, conforme seu interesse. 

Foi sugerido algumas reuniões pontuais, conforme a necessidade de atuação no grupo, em  locais a serem definidos. 

 



 

 
 

PRÓXIMA REUNIÃO 26/09/18 ÀS 9:30 h. Subprefeitura.  

 

 

___________________________________ 

MARIA CRISTINA ALMEIRA ANTUNES 

Conselheira - biênio 2018 - 2020 

 

 

___________________________________                                          Ciente, 

Silvia Berlinck  

Conselheira – biênio 2018 – 2020                                                            _________________________________ 

                                                                                                                        JANAINA LOPES DE MARTINI 

                                                                                                                        Subprefeita e Presidente do 

                                                                                                                         CADES SANTO AMARO 


